



旭保育園(斐崎市)



2013年10月10日木曜日開催



鈴木先生から・*。*。*。☆。参加園児数17名

楽しいサッカー教室を開催していただき、ありがとうございました。

初めて行く「たけのこ鬼ごっこ」は、子どもたちも大喜びで、終わってからも「先生、たけのこ鬼ごっこまたやろうね」と言っていました。

コーチたちの楽しいお話・説明に子どもたちも、いつも以上に集中して話を聞き、内容を理解して楽しむことが出来ました。

青チーム対黄チームの子どもたちのゲームも盛り上がりましたが、コーチ対子どもたちのゲームも盛り上がり、子どもたちは楽しかったと言っています。

シュートを決めるだけではなく、ボールを蹴ったり、友だちを応援したりすることも楽しめました。ありがとうございました。

こんにちわ (^v^)

たけのこーちだよ☆きょうもげんきにおともだちとボールであそんでいるかな? おともだちとふたりでボールとりっこはたのしかったですか? またみんなでやってみてね! しあいは、こーちたちがまけちゃったね。みんなかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

たけのこコーチ*。*(●^o^●)

YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F 甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**